



## Reformas a leyes electorales "destruyen" sistema de votación: PRI

Javier Casique, Reynel Rodríguez y Melissa Vargas coincidieron que las reformas a leyes electorales "dañan los principios establecidos en la Carta Magna" por lo que "sólo se aprovechan de la coyuntura para destruir el sistema de votación que existe en México".

Precisaron que, "el autoritarismo" está "pasando por encima de los derechos de los mexicanos" por lo que ratificaron que "no apoyaremos el desconocimiento de la voluntad popular, porque la lucha democrática requirió el esfuerzo de muchas generaciones".

Durante su intervención en el Pleno, en la discusión de las leyes secundarias a la Reforma Electoral, Casique Zárate sostuvo que todas las reformas que han transcurrido durante la historia se han dado a través de consensos, sin embargo, precisó que en esta ocasión es diferente.

"Denunciamos el daño irreversible a las bases jurídicas en las que descansan las garantías que caracterizan a nuestro sistema democrático. Lo que está en riesgo es el derecho a que cada ciudadano pueda ejercer su voto", manifestó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reformas-leyes-electorales-destruyen-sistema-votacion-pri-510323>